
Keine Hundesteuer mehr für Tierheim-Hunde 

Wer ein Tier aus dem Tierheim holt und ihm ein liebevolles 
Zuhause bietet, der tut etwas Gutes. 
Und der Tierschutz liegt mir persönlich und auch meiner SPD 
fraktion schon lange am Herzen. 

Das Tierheim Lampertheim leistet eine immens wichtige Arbeit 
und finanziert sich zum überwiegenden Teil durch Spenden. 
Die Vermittlung von Hunden gestaltet sich erfahrungsgemäß 
schwierig. 
Menschen, die sich einen Hund aus dem Tierheim holen, 
schenken einem verwaisten Tier ein neues Zuhause und sorgen 
für die Entlastung des Tierheims. 
Um den Anreiz zu erhöhen, sich einen Hund aus dem Tierheim 
zu holen und gleichzeitig Menschen zu belohnen, die dies tun, 
erscheint uns eine dauerhafte Befreiung von der Hundesteuer 
sinnvoll. 

Zudem zeigt der Verzicht des vergleichsweise geringen 
Steuerausfalles die Wertschätzung für die Arbeit der Tierheime 
und das Engagement der Menschen, die einem gestrandeten 
Hund ein neues Zuhause zu geben aus. 

Dennoch muss man in den meisten Kommunen Deutschlands 
meiner Meinung nach immer noch unsinnigerweise für 
Tierheim-Hunde eine Steuer entrichten. (w-t-vi,,., ~ß, ,·~ ti? ?-~- ~i 
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Man wird also „quasi" dafür bestraft, etwas Gutes zu tun ... 



Doch immer mehr Kommunen reagieren nun genau darauf, so 
sind Hunde aus Tierheimen in Mannheim oder Heppenheim 
schon auf Dauer von der Hundesteuer befreit! 

Zeigen wir das wir hier in Lampertheim auch ein Herz für Hunde 
aus dem Lampertheimer Tierheim haben ..... 
und befreien diese komplett von der Hundsteuer auf Dauer. 
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